
 
Jahreshauptversammlung TuS Beienrode am 18.01.2025 

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung TuS Beienrode v. 1976 e.V. 
Tag: Samstag 18.01.2025 
Beginn: 17:10 Uhr 
Ort: Feuerwehrgerätehaus 
Teilnehmer: 50 (Siehe anhängende UnterschriKenliste) 
Versammlungsleiter: Olaf Thies 
Protokollführerin: Renée Thies 

1. Begrüßung und Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Olaf Thies eröffnet um  die Versammlung, begrüßt alle Anwesenden und dankt für ihr 
Kommen. Olaf bedankt sich bei Bruno Kirchmann und Antonia Zothke dafür, dass sie am 
heuWgen Abend den Getränkeservice übernehmen. 
Es folgt eine Schweigeminute für die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder Dagmar Körtje 
und Peter Glock.  
Olaf Thies stellt die satzungsgemäß erfolgte Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.  
Hierzu gibt es keine Einwände. 

2. Bericht des Vorstandes  

Olaf Thies gibt einen Rückblick auf das vergangene GeschäKsjahr, die aktuellen 
Sportangebote und formale Themen. 
Des Weiteren gibt es einen Ausblick auf die Planung 2025 und ZukunK des TuS, der 
Spartenangebote, Jugendarbeit, Vereinsentwicklung und Gedanken zur ZukunK. 
   
- Der Verein hat aktuell 297 Mitglieder (Stand 18.01.2025) Schwund ist gestoppt!
- Halle fehlt nach wie vor, die Absprachen mit anderen Vereinen sind zäh
- Olaf benötigte teilweise die Hilfe des Gemeindebürgermeisters um Hallenzeiten in 

anderen Ortschaften für unsere Sportler zu erhalten.
- Alle Sparten sind mittlerweile auswärts untergebracht, durch eine erweiterte 

Haftungsübernahme der Sportversicherung ist es nun auch in nur bedingt 
geeigneten Räumlichkeiten möglich, Ausweichsport anzubieten.

- Olaf dankt allen Übungsleitern für ihr Engagement 
- Yoga wird nicht mehr als Angebot im TuS stattfinden
- Olaf war am 14.01.2025 im Rathaus für eine Besprechung bezüglich der Halle und 

einer örtlichen Ausweichmöglichkeit 
- Halle wurde als Neubau bewilligt durch Gemeinderat
- Bis Ende Januar hat Architekt Vorplanung der Halle ausgearbeitet, wird dann dem 

Gemeinderat zur Entscheidung vorgelegt 
- Versuch der Anmietung des ehemaligen deutschen Hauses für einen temporären  

Ausweichsportraum wurde ebenfalls durch den Rat genehmig



 
- Saal soll also zu Sportzwecken saniert werden, um Überbrückung bis 

Hallenfertigstellung sicherzustellen
- Gemeinderat hat Duschcontainer für die Fußballsparte zur Rückrunde der Saison 

2024/2025 bewilligt. Diese werden auf den Parkplätzen des Kindergartens 
aufgestellt und sind pünktlich zum März da. Abwasser- und Stromanschlüsse sind 
in der Nähe

- Verein besteht nach wie vor auf Erneuerung des Ballfangzaunes des Sportplatzes 
Richtung Hattorf

- Olaf bedankt sich bei den Platzwarten, die den Platz bespielbar halten und so toll 
pflegen

- Olaf berichtet von Vandalismus (Rasenmäher wurde mutwillig kaputt gemacht, 
indem Sand in den Tank gefüllt wurde)

- Rasenmähertraktor ist Dauerbaustelle, wird aber durch liebe und fleißige 
Mitglieder immer wieder in Stand gehalten

- TuS hat momentan keinerlei Rücklagen. TuS Beienrode ist nach wie vor in 
Mitgliederbeiträgen günstiger als alle anderen Sportvereine der Gemeinde

- Olaf berichtet über Weiterbildungsangebote und die Möglichkeit der Teilnahme an 
allen Gremien des Vereins 

- Olaf regt die Mitglieder an, sich Gedanken über neue Sportangebote zu machen
- Feste sollen im neuen Geschäftsjahr wieder stattfinden, auch wenn sie für den 

Verein nicht lukrativ sind (Beispiel Silvesterparty). Sie stärken aber das 
Zusammengehörigkeitsempfinden der Gemeinschaft

Kai Rosilius berichtet, dass der Ortsrat Ballfangzäune beantragt hat und diese für das 
Geschäftsjahr 2025 bewilligt wurden. Außerdem soll die ehemalige Gaststätte nur 
soweit saniert werden, dass dort Sport stattfinden kann.

3. Bericht der Spartenleiter 

Badminton: Olaf berichtet für die erkrankte Karin Dieterichs. Aktuell sind es 7 
Teilnehmer (Kindergruppe). Andre Tschense übernimmt aktuell das Training in Gr. 
Brunsrode. 

Damengymnastik: Gudrun berichtet von 10 aktiven Teilnehmerinnen und einem 
Herrn. Heike ergänzt, dass die Gruppen auch andere Aktivitäten wie Floßfahrten oder 
ähnliches machen. Die Seniorengymnastik wird von Gudrun Dehn geleitet.
Es wurden neue Untergruppen eröffnet. Nun wird die Damengymnastik im 
Funktionsgebäude durchgeführt. 

Herrengymnastik / Prellball: Frank berichtet, dass im letzten Jahr wurden 47 Einheiten 
abgehalten. Seit der endgültigen Sperrung der Turnhalle findet Herrengymnastik in 
dem großen Raum der Feuerwehr statt. Es fehlt der Sparte das Prellballspielen.

Jazz- und Modern Dance: Olaf berichtet für die abwesende Christina Krieger von 
weiterhin viel Zuspruch und Anfragen für das Tanzen. Derzeit sind Kinder auf der 
Warteliste, insgesamt sind ca. 30 Kinder aktiv dabei. Es gibt zwei Gruppen: Die 
Devilgirls und die Tanzmäuse. Beide Gruppen bekamen neue Trikots. Am 09.02.2025 



 
findet eine Vorführung in Lehre statt.

Fußball: Marcel Gerlings berichtet, dass in der letzten Saison der 6. Platz belegt 
wurde. Während der Sommerpause verließen die Mannschaft vier Mitglieder, 
allerdings gab es auch sechs Neueintritte. Es wurden in der Hinrunde nur 
Auswärtsspiele gespielt. Er bedankt sich bei der Westkurve, den Platzwarten und 
Joachim Schulz für ihren Beitrag in der Fußballsparte. Zur Winterpause steht der TuS 
auf Tabellenplatz 5.

Qi Gong: Konni berichtet von aktuell 15 Teilnehmern. Das Training findet in Gr. 
Brunsrode statt. 

Tischtennis:  Kreisklasse. 6 aktive Spieler, Punktspiele werden weiterhin bestritten. 
Training findet immer mittwochs in Essenrode statt.

4. Kassenbericht 

Lutz Kreye stellt den Kassenbericht vor und beantwortet Fragen

Kontostand Volksbank    Barkasse Barkasse Fußball Gewinnermi7lung 

01.01.2024 2.949,69 €   311,18 €    2.254,11 €     Einnahmen  23.220,74 €
31.12.2024 2.270,50 €   214,65 €    98,00 €     Ausgaben     25.473,57 €
Aktuell 1.131,97 €   214,65 €    98,00 €     Verlust          - 2.252,83 €

5. Bericht der Kassenprüfer 

Johannes Deharde und Catharina Roma prüften die Kasse. Johannes stellt fest, 
dass die Barkasse Fußball in einem desolaten Zustand ist und daher nicht prüfbar 
war. Das Konto und die Barkasse des Vereins sind in Ordnung.

6. Entlastung der Kassenwart und Vorstand. Johannes stellt den Antrag auf Entlastung 
des Kassenwarts und Vorstands. Dafür: 49 / Enthaltung: 0 / GegensQmmen 0 

7. Antrag auf Erhebung von Säumnisgebühren bei Rücklastschrift in Höhe von 10€ und 
5€ bei Fehlen eines SEPA-Mandats. Dafür: 47  / Enthaltungen: 2  / GegensQmmen: 0 

8. Antrag auf Feststellung der Zahlung der Beiträge per Sepa. Dafür: 49  / Enthaltungen: 0   
/ GegensQmmen: 0 

9. Wahlen (Ein Teilnehmer verlässt die Versammlung vor der Wahl – siehe Liste) 

           Wahl des Kassenwartes für ein Jahr (Turnusrückkehr): Vorschläge: Dörthe Kelter



 
Offene Wahl: Dafür: 49  / Enthaltung: 0  / GegensQmmen: 0 
Dörthe Kelter nimmt die Wahl an. 

Wahl 1. Vorsitzender: Vorschläge: Olaf Thies
Offene Wahl: Dafür: 49 / Enthaltungen 0 / GegensQmmen 0 
Olaf Thies nimmt die Wahl an.

Wahl des Schriftführers: Vorschläge: Renée Thies
Offene Wahl: Dafür: 49  / Enthaltungen: 0   /GegensQmmen: 0
Renée Thies nimmt die Wahl an.

Wahl des Jugendwarts: Vorschläge: Justin Weber
Offene Wahl: Dafür: 49  /Enthaltungen: 0     / GegensQmmen: 0
Justin Weber nimmt die Wahl an.

Wahl des Ehrenrats: Vorschläge: Gerda Dreves, Joachim Schulz und Werner 
Kantereit

Offene Wahl: Dafür: 49  / Enthaltungen: 0   /GegensQmmen: 0
Gerda Dreves, Joachim Schulz und Werner Kantereit nehmen die Wahl an.

                                                   
    8. Ehrungen 
 Es gab keine Ehrungen. 

    9. Mitgliederanfragen und Anregungen 

- Stammtisch des TuS wieder ins Leben zu rufen (Vorschlag Dienstag oder Mittwoch) 
- TuS wird im nächsten Jahr 50 Jahre alt. Bei der Organisation eines Festes würden 

helfen: Basti, Manuel, Marcel, Linus Tobi, Renée und Justin als Jugenwart?
Treffen dazu dann im Sommer 2025

- Emailadressen und Telefonnummern der Mitglieder nicht immer aktuell, bitte 
nochmal überprüfen und die korrekten Daten dem Vorstand zukommen lassen

- Zuschüsse bei der Gemeinde können vierteljährig eingereicht werden. Nächster 
Ausschuss am 03.März. Anträge müssen zwei Wochen vorher eingereicht werden.

- Bei der nächsten Jahreshauptversammlung soll über Erhöhung/ Anpassung der 
Mitgliederbeiträge abgestimmt werden.

- Die Hecke des Sportplatzes kann als Pflegeschnitt auch noch Anfang März 
stattfinden. Die Organisation übernimmt Marcel Schulz

Olaf Thies beendete die Versammlung um 19:16 Uhr. 

  Beienrode, den 18.01.2025
Olaf Thies (Vorsitzender) Renée Thies (Schriftführerin)


